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Sitzung des Stadtrates am 26.04.2023 
Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zur Beregnung von städtischen Grünflächen 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05516 
TOP: 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie wird die Beregnung von Grünflächen realisiert? 
 
Die Beregnungsanlagen werden je nach Witterungslage manuell eingeschaltet. In der 
Grünanlage „Am Steintor“ befindet sich eine automatische Bewässerung. Diese musste 
deaktiviert werden, da die Düsen durch Vandalismus beschädigt wurden.  
 
2. Sind in halleschen Grünflächen Feuchtigkeitssensoren installiert, die eine 

automatische Bewässerung nach jeweiligem Bedarf ermöglichen? 
 
Nein, es sind keine Feuchtigkeitssensoren installiert. 
 
3. Wenn ja, für welche Grünfläche trifft dies zu? 
 
Antwort zu Frage 2. 
 
4. Wenn nein, gibt es Pläne zu deren Installation, um zum Beispiel eine Bewässerung 

der Flächen bei einem gleichzeitigen Regenschauer zu verhindern? 
 
Nein, eine solche Installation ist nicht geplant. 
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